



## 0 - Manifestaciones Abdómino-Pélvicas del Linfoma: Hallazgos en TCMD

*M.E. Gómez Gil, R. Pérez Pérez, J.A. Hernández Ponce, T. Rodríguez Méndez, J. Estornell Erill y M.S. Pastor Santovenía*

*Complejo Hospitalario Universitario de Canarias, San Cristóbal de La Laguna, España.*

### Resumen

**Objetivo docente:** Revisar las características por imagen mediante TCMD de la afectación abdómino-pélvica del linfoma extranodal.

**Revisión del tema:** Se realiza una revisión bibliográfica y se describen los hallazgos radiológicos más importantes con la TC de la expresión abdominal del linfoma. Se diferencia el linfoma primario abdominal de la afectación secundaria del linfoma. Se presentan casos clínicos-radiológicos extraídos de nuestro centro hospitalario, todos ellos con confirmación histológica.

**Conclusiones:** La afectación extranodal en el linfoma es frecuente. Por ello, es importante que el radiólogo general conozca los hallazgos tomográficos más frecuentes tanto para el diagnóstico inicial como para valorar la evolución del tratamiento.